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L'anno duemiladiciassette, il giorno quindici, del mese di Maggio, alle 

ore 11:00 è convocata la Terza Commiss ione Consi l iare Permanente 

presso la s a l a riunioni del Pa lazzo del Carmine, 

Al le ore 11:00 sono presenti i seguenti Sigg.ri Consigl ier i Comunal i : i 

Presidente Mazza ed il Consigl iere Walter Dorato. Per r U . T C . è 

presente l'Istr. Amm. Rosar ia G iaca lone n.q. di segretarie 

verbal izzante. Il Presidente, costatata la mancanza del numero legale, 

r invia la seduta alle ore 11:50. 

Al le ore 11:50 sono presenti i seguenti Sigg.ri Consigl ieri Comunal i : il 

Presidente Salvatore Mazza , il v icepresidente G iuseppe Ivan 

Gruttadauria ed t consiglieri Walter Dorato e Calogero Adornetto. 1! 

Presidente, alle ore 11:50, verificato il raggiungimento del numero 

legale, dichiara aperta la seduta. S i p a s s a a l la trattazione del l ' ' punto 

posto all'o.d.g.: si da lettura del verbale precedente. L a Commissione 

ritiene di integrarlo con alcuni punti che sono stati parzialmente 

trascritti, per i quali si necess i ta di ulteriori approfondimenti. Si passa 

al 2° punto dell 'ordine del giorno. Il Presidente, r i levata l ' assenza de 

segretario verbal izzante Sandro L a Pag l ia e non r iuscendo a 

recuperare la documentazione necessa r ia al la redazione del la nota — 

de quo, sottopone all 'attenzione dei componenti altra problematica 
? 

questa volta relativa al s is tema del traffico. Speci f icamente si rileva 
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che nonostante i lavori di completamento dei lavori di corso V 
• - -

Emanue le e l'istituzione del la Z . T L . s iano stati effettuati, i d issuasor 

non sono mai entrati in funzione. Il consigl iere Sca l i a entra alle ore 
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12:00. A c a u s a di ciò e della mancata istal lazione di un adeguate 
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sistema per r i levare le infrazioni legate a l l 'osservanza dei limiti 

imposti con la Z.T.L . , si ass is te ad un notevole dispendio di forze e 

mezzi . In particolare, v iene impiegata una pattuglia con due agenti, 

con il compito di impedire l 'accesso alta Z .T .L . , atteso che, come 

manifestato in più occasioni dal Comandante del la Pol iz ia Municipale, 

si è, da molto tempo, in ca renza di orgt vj e che nessun effetto ha 

-
portato, in termini di ritorno economico, l ' irrogazione delle sanzioni 

amministrative. Il Presidente sottopone all 'attenzione dei componenti 

tale problematica, ritenendo che la s t e s s a abbia carattere di urgenza. 

L a Commissione, pertanto, ritiene che sarebbe opportuno istallare 

tanto all' inizio di Corso V. Emanue le quanto all ' inizio dell ' isola 

pedonale di Corso Umberto, un adeguato s is tema elettronico 

(mediante te lecamere), f inalizzato al la r i levazione delle infrazioni. 

Appare necessar io , altresì, istallare in pianta stabile la opportuna 

segnalet ica verticale, iniziando dall ' isola pedonale in sostituzione d 

quella esistente molto precaria. Il consigl iere Adornetto concorda con 

quanto rilevato dal Presidente Mazza, sottolineando che più volte la 

problematica è stata ri levata da chi ricopre car iche istituzionali e 

soprattutto dai cittadini e dai commercianti del la zona interessata 

Pertanto, appaiono inopportune e dispendiose s ia la p resa d 

posizione del S indaco che quella del dirigente di settore, i qual 

hanno inteso sostituire meccanismi automatici preistallati, con risorse 

umane che meglio potrebbero e s s e r e util izzate per 'a città d 

Caltanissetta. 
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L a Commissione concorda con quanto rilevato dal Presidente e le 
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invita a redigere nel minor tempo possibile, opportuna nota con Is 

quale, dopo aver sol levato detta problematica, inviti il s indaco ed i 

dirigente di settore a mettere in atto quanto richiesto anche S L 

sol lecitazione dei cittadini e dei commercianti. Al le ore 12:30 e s c e i 

v icepresidente Gruttadauria. Il Presidente r ingrazia i componenti, 

r ibadendo come fosse già nelle sue intenzic.;., avendo prospettato Is 

problematica, l'intento di intervenire, al fine di prospettare Is 1 
problematica e sol lecitare un tempestivo intervento risolutivo. 1 
S i inizia ad abbozzare la relazione al la nota. Alle ore 12:45 i 

Presidente dichiara ch iusa la seduta. 
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I L ; S E ^ R ^ A R I O IL PRESIDENTE 
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